

Chronique de Février 1895

1^{er} Février. — Conférence faite par M. le chanoine Gonnet, professeur à la Faculté catholique des lettres : *Plutarque directeur des consciences*.

2 Février. — Grand bal militaire à l'Hôtel de Ville, au profit de l'Œuvre des Petites Filles des Soldats.

3 Février. — Conférence faite au Grand-Théâtre, sous les auspices de la Tutélaire des Brotteaux, par M. Deluns-Montaud, député de Tarn-et-Garonne. Cette conférence est suivie d'un banquet, où M. Waldeck-Rousseau, sénateur de la Loire, prononce un discours-programme sur les conditions nécessaires d'un bon gouvernement.

— Premier tour de scrutin, pour l'élection d'un député dans la première circonscription de l'arrondissement de Lyon, en remplacement de M. Burdeau, décédé. — Ballottage.

6 Février. — Mort de M. Buffaud, ingénieur-constructeur, chevalier de la Légion d'honneur, président de la Société des anciens élèves de l'École de la Martinière et ancien maire de la Guillotière, décédé à l'âge de 62 ans.

8 Février. — Conférence du R. P. Berloty, professeur à la Faculté libre des Sciences : *Excursion dans les orgues. Passé et présent*.

11 Février. — Ouverture de la première session des assises du département du Rhône, sous la présidence de M. Jean, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. Devienne et Viala, aussi conseillers à la Cour.

— Mort de M. Léon Mitiffiot de Bélair, notaire honoraire, ancien président de la Caisse d'Épargne de Lyon, ancien président de l'Œuvre de Saint-Maurice des Petites Filles des Soldats et chevalier de l'Ordre de Pie IX, décédé à l'âge de 80 ans. Le nom de M. Mitiffiot de Bélair a été mêlé, depuis de longues années, à toutes les œuvres de bienfaisance de notre ville.